
第 7回議会報告会アンケート集計 

 

日時：令和 4年 5月 15日（日） 

午前 10時から 12時まで 

場所：かすみ公民館 

 

アンケート回答者 18名／参加者 31名（回収率 58％） 

 

1） まずはじめに年齢をお聞きします 

 ■20歳未満 

 ■20代から 30代 

 ■40代から 50代 

 ■60代から 70代 

 ■80才以上 

 ■無回答 

0名 

1名 

2名 

12名 

2名 

1名 

 

2） 次に性別をお聞きします（回答は任意です） 

 ■男性 

 ■女性 

 ■無回答 

12名 

4名 

2名 

 

3） この報告会をどちらで知りましたか 

 ■議会からの案内 

 ■広報あみ 

 ■あみメール 

 ■議会･町の HP  

 ■議員の紹介 

 ■その他 

 ■無回答 

1名 

1名 

4名 

0名 

10名 

1名 

1名 

 

4） 議会報告会の全体の印象についてお聞きします 

 ■良い 

 ■どちらかと言えば良い 

 ■普通 

 ■どちらかと言えば悪い 

 ■悪い 

 ■無回答 

5名 

3名 

4名 

2名 

0名 

4名 

  



5） 現在、本会議の他、委員会、全員協議会も傍聴可能ですが、議会を傍聴した

ことはありますか 

 ■ある 

 ■ない 

 ■無回答 

4名 

13名 

1名 

 

6） 阿見町議会では一般質問や本会議についてはインターネットで中継していま

すが、インターネットで視聴されたことはありますか 

 ■ある 

 ■ない 

 ■無回答 

4名 

13名 

1名 

 

7） ４）で良い、どちらかと言えば良い、と回答された皆さんにお聞きします。 

どのようなところが良かったですか？ 

・良い悪いの判断できない。 

・サークル活動の推進 

・改革をしようとする意識がまずすばらしい。 

・なかなか聞けないことが知れるので、とてもありがたい事だと思う。 

・資料の質 

・議員一体町の為にがんばってると思います。 

・町民の参加が出来る。 

・回答式は良かった。 

・議員さんのがんばっている姿が見えた。意見交換の内容が良かった。 

 

8） ４）で悪い、どちらかと言えば悪いと回答された皆さんにお聞きします。 

どのような改善の余地がありますか 

・具体性 

・時間が少ない。 

・このようなチャンスをもっと多くしたほうが。 

 

9） 今回は意見交換会の時間配分を増やしましたが、いかがでしたか 

・良かった。 

・時間が少ない。（足りない） 

・充実してました。 

・初めての参加で勉強になりました。 

・良かったと思う。町民の声はとても大事だと思う。出た意見を今後につなげて

いってほしい。 

・まだまだ足りない。参加者はもっともっと意見を言いたいので再考を。（アイス

ブレイクは不要） 



その他） ご意見を自由にお書きください 

・このような機会を増やしてほしい。 

・もっといろんな議員さんとお話がしたい。阿見町を、より良くする為に、考え

ていってほしい。このまま市になったら大変だと思う。もっと市に向けて何が

必要か、やらなければいけないのか、予算はまかなえるのか考えなければなら

ない。 

・様々、参考になりました。 

・徐々に人を増やすようにする。事前に質問を集約し、回答を配布する。 

・消化不良です 

 


